

5年 学年だよ！



白山市立湊小学校

2022. 7. 4

教室で授業をしてもじわっと汗ばむくらい蒸し暑い日が続いて、本格的な夏はもう目の前にやってきています。夏休みまで、あと三週間となりました。

6月には、「高学年」として全校のためにプール掃除も行いました。各委員会の仕事も、本格化しています。これからは「高学年」として、さらに「誰かのために自分自身の力を使うことが強く求められてきます。7月も学校のために、自分達のために頑張ってもらいたいと思っています。一学期の締めくくりも、しっかりと！！



<お知らせとお願い>

○宿泊体験学習について

いよいよ今週末となりました。子どもたちからも「準備が終わった！」「あとおにぎりだけ！」と楽しみにしている様子がうかがえます。準備等ご協力ありがとうございます。子どもたちには、楽しむことはもちろん、宿泊体験学習だからこそできる経験を今後に生かしていくことができるような2日間となってほしいと思います。

○あいさつ・身だしなみについて

最近の様子を見ていると、あいさつ・身だしなみ等、意識が高まってきています。この意識をこれからもさらに高めていけるように、継続して声かけをしていこうと思います。ご家庭でも、励ましの声かけをよろしくお願いいたします。

また、制服のサイズが小さくなり、活動しているだけでシャツが出てしまうこともあります。夏服のサイズのご確認もお願いします。

○個人懇談会について

7月20日(水)・21日(木)と、個人懇談会を行います。お忙しいとは思いますが、ぜひご出席ください。子ども達、一人一人の健やかな成長を願って話し合いたいと思います。お一人様10分間程度となりますが、よろしくお願いいたします。日程は調整ができましたらお知らせいたします。